NOMBRAMIENTOS Y DISTINCIONES

APPOINTMENTS AND AWARDS ERNENNUNGEN UND AUSZEICHNUNGEN

- Belén García Carretero. Profesor Ayudante Doctor. Departamento de Derecho Financierto y Tributario (21 de febrero de 2013).
- Adolfo Domínguez Ruiz de Huidobro. Profesor Asociado. Departamento de Derecho Mercantil (14 de febrero de 2013).
- María Aurora López-Rey Guadamillas. Profesor Asociado. Departamento de Economía Aplicada (11 de marzo de 2013).
- David Aceves López. Profesor Asociado. Departamento de Derecho del Trabajo y de la Seguridad Social (24 de abril de 2013).
- Gonzalo Stampa Casas. Profesor Asociado. Departamento de Derecho Internacional Público y Derecho Internacional Privado (17 de mayo de 2013).
- Clara Fernández Carrón. Profesor Ayudante Doctor. Departamento de Derecho Procesal (25 de febrero de 2013).
- María Astrid Muñoz Guijosa. Profesor Ayudante Doctor. Departamento de Derecho Administrativo (23 de marzo de 2013).
- Faustino Martínez Martínez, profesor titular de Historia del Derecho y secretario de la *Revista FORO*, ha sido nombrado director del Instituto de Metodología e Historia de la Ciencia Jurídica de la Universidad Complutense de Madrid, con efectos desde el 1 de marzo de 2013. A propuesta del director entrante, la profesora Lorna García Gérboles, del Departamento de Derecho Romano, ha sido nombrada secretaria del mencionado Instituto.
- Nuestros compañeros, los profesores Santiago Muñoz Machado, Araceli Mangas Martín y Ricardo Alonso García, catedráticos de la Universidad Complutense, han sido elegidos académicos correspondientes de la Real Academia Española, Real Academia de Ciencias Morales y Políticas y Real Academia de Jurisprudencia y Legislación, respectivamente. El primero de ellos, catedrático de Derecho Administrati-

vo, leyó su dicurso de ingreso el pasado 26 de mayo de 2013, bajo el título *Los itinerarios de la libertad de palabra*. La contestación corrió a cargo del académico José Manuel Sánchez Ron. Desde aquí, queremos transmitirles nuestra más sincera enhorabuena por tales distinciones, motivo de orgullo para ellos mismos, pero también para la Universidad que los acoge.

Información proporcionada por Vanesa Salán López. Servicio de Personal. Facultad de Derecho. UCM.